

病気を治すだけでなく、患者さんの心も癒す

# くまちゃん通信

URL <http://www.ookuma.or.jp/ookuma/index.html>



2019.7  
Vol. 3

医療法人  
朗源会 大隈病院

## 就任のご挨拶

この度、本年6月1日、大隈病院  
病院長に就任いたしました齋田 宏です  
よろしくお願ひ申し上げます



## 大隈病院、3つの「取り組み」

### ①「時々入院、ほぼお家」の実現へ！ 病院とお住まいをつなぐ 架け橋でありたい

多くの方が、「出来るだけ健康で、お家で生活をしたい」と思っておられます。  
しかし、現状は、長期入院生活の結果、病院で看取られる方がほとんどです。

大隈病院は、高度急性期病院と密な医療連携(紹介・転院)を行うと同時に、地域の診療所や訪問看護ステーション、居宅介護事業所と医介連携を積極的に行うことで病院とお家をつなぐ架け橋となり、「時々入院、ほぼお家」の療養生活を実現させます。

### ② 尊厳ある生活を守る為に、その人の意思決定を支援できる環境を整備

多死時代を迎え、患者さんの人生の最期をどのように支えていくのか、医療者の果たす役割は、今後ますます大きなものになっていきます。我々は、患者さんの人生の最終段階に向けて「どこで、だれと、どのような医療と介護を受けたいのか」を、本人と家族、多職種とともに繰り返し話し合いながら、尊厳ある療養生活を支援します。

### ③『我が事、丸ごと』の町づくり(地域共生社会)を目指します

行政や各医療介護団体、そして、住民の方による地域活動と協働しながら、高齢者のみならず、また、疾病の有無にかかわらず、全世代が、従来の「支え手」と「受け手」という関係を超越相互に支え合えることができる『我が事、丸ごと』の町づくりの実現に取り組みます。

職員から職員へつなぐ、地域へのメッセージ



レターメッセージ

## 自分の病気と向き合い、もっと理解をしましょう！



大隈病院  
診療部 内科(循環器内科)  
齋田 仁知

今年の1月から大隈病院に入職しました内科医の齋藤仁知です。この度、生まれ故郷である兵庫県に戻って働けることを嬉しく思っています。未曾有の超高齢化社会に突入してゆくにあたって、「心不全パンデミック」(心不全患者の爆発的蔓延)と呼ばれる大変な状況が目前に迫っています。そこで、大隈病院では全職種が一丸となって、「どうやってこの大問題に立ち向かってゆこうか」と日々知恵を絞っており、住み慣れた地域で、健康かつ安寧な生活の日々を送ることができるようになることが、私たちの最大目標です。そのためには、どうすればよいのでしょうか？ 病気への対応には、早期発見・早期治療・早期予防が大切ですが、それに加えこれからは、皆さんがご自身の病気に対してしっかり向き合い、もっと理解を深め、治療に積極的に参加していただきたいと思っています。大隈病院へ気楽に来院してなんでもご相談ください。先ずはそこからだと思っております。お待ちしておりますね。

【病院仲間からのひと言】 親しみやすく、患者さんからも、職員からも慕われる齋藤先生です!!

次号予告

次号は、「外来看護師 主任 盛重 やす乃」からのメッセージです。

# 放射線課

って、どんなところ？



親切・丁寧な対応、安全で安心な検査を心がけています！

放射線課 診療技術部長 西村 靖

放射線課は、現在、診療放射線技師2名で、一般撮影をはじめ、X線透視検査、乳房X線撮影装置、CT検査、MRI検査、骨密度測定検査などに従事しています。休日・夜間救急診療の放射線検査はもちろん、地域の医療機関とも連携し、依頼検査にも対応しています。『熱意をもって』『像に術者の真心を写せ』『像に心あり、真実あり』をスローガンに、患者さんに対して、親切・丁寧な対応、安全で安心な検査を心がけています。



左から：放射線技師 西村部長、柴辻課長

また、病院理念である「病気を治すだけでなく、患者さんの心も癒す」を元に、単なる写真屋ではなく、患者さんと心を通わせるラジエーションルームでありたいと思っています。レントゲンの事だけでなく、なんでもご相談下さい。最近のトピックスとしては、昨年の暮れに、最新の骨密度測定装置（腰椎と大腿部頸部の計測）が当院に入りました。骨折リスクが高いとされている高齢者の方、糖尿病患者さん！是非、主治医と相談の上、この装置で骨粗しょう症をチェックしてみてください。

## 大隈病院からのご報告

令和元年5月29日(水)都ホテル尼崎にて、医療法人 朗源会 大隈病院の本年度定例理事会が開催され、令和元年6月1日付にて下記の新体制にて病院運営されることが、承認されましたのでお知らせします。

【役員異動】 ●会 長 大隈 義彦(新任)  
●理事長 大隈 健英(新任) ●病院長 齋田 宏(新任)



理事と事務局職員

大隈 義彦新会長(前列中央)、大隈 健英(前列中央左)、齋田 宏(前列中央右)

新体制のもと、これらの地域医療活動をさらに充実させ、地域の皆さまとともに次なる成長を目指します。

## 『おおくま健康教室』のご案内

ちょっと聞きたい！

多くの方のご参加を！

### 第4回 おおくま健康教室

日時 令和元年8月2日(金) 午後1時45分～2時30分  
(受付:午後1時30分～)

場所 大隈病院1階 外来待合室(リハビリ室横) 参加費 無料 (自由参加で、予約不要)

内容 1)「骨粗しょう症について」  
●講師:診療部 内科医師 齊藤 仁和  
2)「骨を丈夫にする食事」  
●講師:栄養課 管理栄養士 西丸 美幸



当日は、気軽な健康相談場所としての「まちの保健室」を外来玄関フロアーにて同時に行っています(13:00～15:00)ので、お気軽にお越しください(無料)。

## 医療法人 朗源会 大隈病院

〒660-0814 兵庫県尼崎市杭瀬本町2-17-13  
TEL:06-6481-1667(代表) FAX:06-6481-1753  
URL <http://www.ookuma.or.jp/ookuma/index.html>



朗源会グループ ■岩崎クリニック ■大隈病院附属 歯科クリニック ■在宅事業部  
■特別養護老人ホーム ほがらか苑

大隈病院

検索

### 基本方針

- 地域の人々に信頼される病院になります。
- 高度の医療機能を持つ かかりつけ病院になります。
- 病気を治すだけでなく、病める人の心を癒す病院になります。
- 職員が勉強し、朗らかでやりがいのある職場をつくります。

「くまちゃん通信」2019年7月 第3号 発行 大隈病院  
企画協力・デザイン・印刷 兵田印刷工業株式会社